Bestattungsunternehmen Kümmel veranstaltet Informationstag

Wichtiger Begleiter auf einem schweren Weg – Ansprechpartner des Vertrauens

Der Mensch ist ja ein neugieriges Wesen. Gerne schaut er mal hinter die Kulissen, macht eine Theaterführung mit oder besucht ein ausnahmsweise offenes Künstleratelier. Eine Feuerwehr hat er von innen auch schon mal gesehen und Bierbrauereien kennt er auch von etlichen Besuchen.

Wenn ein Bestattungsunternehmen zum Tag der offenen Tür einlädt, ist das eher ungewöhnlich.

Der Tod gehört zum Leben – eine hinlänglich bekannte Redensart. Sich dem eigenen unausweichlichen Ableben mit vorsorgender Gelassenheit zuzuwenden, ist für viele Menschen dennoch eine unübliche Vorstellung.

Diesen Widerspruch ein wenig aufzulösen und Berührungsängste zu minimieren, ist der Wunsch des Bestattungshauses Kümmel. Erstmals seit der Angliederung des Bestattungsunternehmens an die Schreinerei in 1975 will Ge-

schäftsinhaber Hans Kümmel mit einem Tag der offenen Tür diesem Anliegen in ungezwungener Atmosphäre nachkommen. Hans Kümmel erklärt: "Wir wollen den Menschen die Angst nehmen, ein Bestattungshaus zu betreten. Nicht nur im Trauerfall sind wir für sie da, sondern auch für Fragen und Informationen rund

um das Thema Bestattung. Bei dieser Gelegenheit geben Hans Kümmel und Frau Maria jedem die Möglichkeit, sich nach umfangreicher Renovierung der ehemaligen Schreinerei, das moderne Bestattungsunternehmen anzuschauen. Mit der zügigen Renovierung der Schreinerwerkstatt haben

Das Team des Bestattungsunternehmens Kümmel.

die Eheleute Kümmel 2008 ein ansprechendes, zeitgemäßes und modernes Bestattungsunternehmen geschaffen. Helle und klare Töne sorgen in dem neuen Besprechungsraum für die passende Atmosphäre und die nötige Ruhe, um einfühlsam auf alle Wünsche der Trauernden einzugehen. Im neugeschaffenen Ausstellungs-

raum gibt es eine große Auswahl an Särgen und Urnen, die so individuell ausfallen, wie das Leben. Ein eigener Abschiedsraum bietet den Angehörigen den nötigen Rahmen, um in angemessener Atmosphäre Abschied zu nehmen. So ist es für den Geschäftsinhaber Hans Kümmel

selbstverständlich, den Angehörigen auf Wunsch einen Schlüssel für den Aufbahrungsraum auszuhändigen, um zu jeder Tages- oder Nachtzeit Abschied nehmen zu können.

Neben der fachkundigen Beratung sind die Eheleute Kümmel in den zurückliegenden Jahren besonders in der menschlichen Begleitung zu einem wichtigen Ansprechpartner des Vertrauens geworden.

Im Mittelpunkt ihrer Arbeit steht die verantwortungsvolle Aufgabe, die Angehörigen einfühlsam und taktvoll zu beraten und ihnen in den schweren Stunden zur

Seite zu stehen. Hans Kümmel betont: "Wir hoffen, dass dieser Tag der offenen Tür zu einer Plattform wird, die auch in Zukunft den offenen Dialog zu ernsten – aber deshalb nicht zwangsläufig traurigen – Themen in ungezwungener Atmosphäre darstellt. Schauen Sie rein – wir nehmen uns Zeit für Sie."



Gemeinsam schwere Wege gehen



Beratung · Begleitung Bestattung · Vorsorge

Kümmel Bestattungen

Turnstraße 19 - 35396 Gleden Tellefon: 06 41 - 5 16 55 info@kuernnel-bestattungen.de www.kuernnel-bestattungen.de

TAG DER OFFENEN TÜR

SAMSTAG, 20. JUNI 2009 VON 10 BIS 17 UHR

Sie sind herzlich eingeladen, unsere schönen, neuen Räumlichkeiten zu besichtigen.

Einer unserer Lieferanten, das Ederfal-Holzwerk, wird mit einem Holzschnitzer vor Ort sein und Ihnen hautnah die Schnitztechnik an Särgen vorführen.

Außerdem hälf die Fa. Edertal noch eine besondere Überrauchung für Sie zur Ansicht bereit, die Kreaflich eines Individualsarges und zwar in Form eines Formel-1-Rennwagens.

Desweiteren wird Ihnen ein Mitarbeiter der Firma Friedwald Bestattungen an einem Infostand die Fragen zur Waldbestattung beantworten.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen für ein vertrauliches Gespräch auch geme persönlich zur Verfügung

Mit einem kleinen Imbiss, Gefränken, seibstgebackenem Kuchen und Kaffee werden wir Sie gerne verwöhnen: